
PROCES VERBAL  

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  

TCBPI 

Date de l’assemblée : 25 janvier 2025 – 11h30 

Lieu : Gymnase de Blangy le Château 

- Membres du Bureau présents :  

o Benoit Rivière – Président 

o Maxime Horaist – Secrétaire 

o Emmanuel Belier – Trésorier 

o Stéphane Chaventré - Membre du bureau 

- Membres du bureau absents :  

o Catherine Rivière – Membre du bureau 

 

- Présence également de 

o Monsieur Asses - représentant de la Communauté de Communes Terre D’Auge 

Ordre du jour : 

- Rapport d'activité et bilan moral 

- Bilan financier  

 

Bilan moral , Bilan financier et descriptions démographique et sportive du club sur l'exercice 2024-

2025 en annexe 

 

 

COMPTE-RENDU & DECISIONS 
 

➢ RAPPORT D’ACTIVITE & BILAN MORAL 

o Cf document annexé  

o Bilan moral adopté à l’unanimité 

 

➢ BILAN FINANCIER 

o Cf document annexé 

o Bilan financier adopté à l’unanimité 

 

 

 

 



RAPPORT MORAL : 

I / LES PROPOSTIONS DU CLUB A SES ADHERENTS EN 2024 

 

a) Terre d’Auge met à disposition des adhérents du club :  

1.  2 terrains extérieurs situés dans le complexe sportif d’Ornano à    

PONT L’EVEQUE. Pour Pouvoir jouer, il faut :  

• Etre licencié de la   FFT 

• Etre adhérent au club 

• De préférence, réserver son heure de jeu sur Ten’up 

Ces terrains sont entretenus par l’équipe du service des sports, dirigé par monsieur 

Ardillon 

2.  Des créneaux horaires dans deux salles multisports 

• A Pont l’Evêque, au gymnase Even  

o 5 h le mardi (17h-22h)    

o 4 h le dimanche (14h -18h) en l’absence de 

compétitions 

• Au gymnase de Blangy- le-château 

o 1 h 30 le lundi (18h30-20 h) 

o 9 h le mercredi (9h30-18h30) 

o 2h30 le jeudi (18 h 30-20 h) 

o 3 h 15 le vendredi (16 h 45- 20 h) 

o 9 h le samedi (9 h-18h) 

o 6 h le dimanche, en fonction des compétitions 

17 heures de cours sur terrain couverts sont assurées chaque semaine par notre 

enseignant Sébastien Boisrame 

Le reste des créneaux est occupé par des compétition et des parties libres entre 

adhérents 

b) Les compétitions  
Notre   équipe junior a brillé cet année en gagnant la finale de sa poule 
Notre      équipe homme s’est également bien battue cet automne 
 
Les compétitions reprendront en début d’année 
Participer à ces compétitions implique que nous devons accueillir des matches sur nos terrains, 
ce qui nécessite une bonne collaboration avec Terre d’Auge.  
 
Un tournoi interne a été organisé le printemps dernier, il devrait être reconduit cette année 
 

c) Des stages 

Ils sont régulièrement proposés pendant les vacances scolaires, animés le plus souvent par Sebastien 

Boisramé, sous la responsabilité du club 

d) La nouveauté de cette année a été la mise à disposition des salles omnisport, pour pouvoir 

jouer en faisant fi des caprices de la météo 

Cette nouvelle disposition nécessite un investissement important de l’équipe de Terre d’Auge : 

gestion des lumières, du chauffage, des entrées.  



Un grand merci à Messieurs Ardillon,  Dumant et à leur équipe pour tout le travail effectué à cet 

effet. 

e) La fête du tennis.  

Elle s’est tenue au début de l’été, agréable moment convivial et sportif qui devrait              être 

renouvelé 

II / l’équipe d’animation : 

• Sebastien  Boisramé assure 17 heures de cours collectifs chaque 

semaine, à la satisfaction générale 

• Le bureau est actuellement composé de  

o Catherine et Benoit RIVIERE (président) 

o Emmanuel BELLIER (trésorier) 

o Maxime HORAIST (secrétaire) 

o Stéphane CHAVENTRE (secrétaire adjoint) 

Merci à eux dont l’engagement au service de tous les joueurs permet au club de poursuivre sa route 

Par souci de rigueur, nous utilisons les services d’un expert-comptable. Et c’est grâce à l’effort de 

tous et aux conseils avisés de notre trésorier, que notre bilan comptable a retrouvé une meilleure 

couleur 

Afin de développer nos projets, notre bureau a besoin de se renforcer.  

III / La communication  

• Le forum des associations reste notre outil privilégié de communication. Il permet de 

rencontrer les familles 

• Le site internet est animé par Maxime HORAIST. On y trouve tous les renseignements sur la 

vie du Club 

• Sébastien a une page   facebook, et les joueurs communiquent sur un groupe Whatsap assez 

actif.  

• Nous entretenons une relation intéressante avec l’Office du Tourisme de PLV 

• Stephane est notre responsable-presse, il a pu faire paraitre les résultats de notre équipe 

jeunes 

IV /  LES AIDES 

Merci à Terre d’Auge pour la mise à disposition des salles et l’entretien des terrains extérieurs 

L’intercommunalité et le Conseil départemental nous accordent des subventions bien venues, 

essentielles pour l’équilibre financier du Club 

La fédération peut aussi nous aider en accompagnant quelques projets spécifiques 

V / LA SITUATION DU CLUB 

On compte aujourd’hui près de 80 adhérents.       

Nous n’avons pas réglé le problème de la parité (60 garçons et 20 filles) 

Pour le bilan financier, il est retourné dans le vert cette année 



La mise à disposition des créneaux le we est un gros progrès, il permet de pallier l’absence 

d’infrastructure couverte dédiée à la pratique du tennis, voire aux sports de raquettes, qui, nous 

l’espérons, verra bientôt le jour !  

VI / Conclusion  

Pour développer notre association  

• Pour renforcer les liens avec la FFT 

• Pour animer d’avantage le club 

• Pour suivre les équipes, les compétitions 

• Pour développer la communication 

• Pour travailler avec d’autres associations à une grand fête du sport 

Nous avons besoin de bonnes volontés.  

Notre club est sorti de la zone rouge, il doit repartir de l’avant 

Merci à celles et ceux qui contribuent à la bonne marche du club, merci à celles et ceux qui voudront 

bien rejoindre le bureau pour poursuivre ses objectifs :  

• Renforcer la pratique du tennis 

• Développer l’esprit de compétition 

• Pourquoi pas, révéler de nouveaux talents prometteurs 

• Mais aussi avoir un club convivial où l’on prend plaisir à jouer au tennis, ensemble ! 

Benoit RIVIERE (président) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



RAPPORT FINANCIER A L’AG 250125 : 

 

 

 

 

 

 

 



Descriptions démographique et sportive du club sur l'exercice 2024-2025 

 


